

Maximiliano Luksic quedó asombrado con el excentro Teletón de Coquimbo que hoy atiende adultos mayores

Por **Javiera Escudero Troncoso**

En el marco de la CONFUSAM, realizada el martes 26 de agosto en Coquimbo. El presidente de la Comisión de Salud de la Asociación Chilena de Municipalidades y alcalde de Huechuraba, Maximiliano Luksic, llegó hasta la región para conversar sobre buenas prácticas en la salud pública. Fortalecimiento de la salud primaria en el país.

Durante su intervención ante los asistentes, Luksic fue enfático «La salud municipal no se entiende sin ustedes, y quiero decirlo con fuerza. Los funcionarios de la salud son el rostro humano de la política pública más importante que tiene Chile. Los convoco a que unamos fuerzas para exigir más recursos, más dignidad y más reconocimiento para la salud municipal».

El encuentro reunió a representantes de distintos municipios del país, incluyendo delegaciones de La Serena, Ovalle, Paihuano y Vicuña, en una jornada marcada



por el diálogo y el intercambio de buenas prácticas. «La reunión fue una gran oportunidad para ver cómo podemos colaborar entre municipios, compartir experiencias exitosas y, sobre todo, impulsar el aumento del per cápita en salud, que es una demanda urgente», señaló Luksic.

Asimismo, destacó la

experiencia del excentro Teletón de Coquimbo, hoy reconvertido en un centro para el adulto mayor. «Este tipo de iniciativas deben replicarse. En Huechuraba y en otras comunas queremos adoptar estas buenas prácticas a nivel nacional, más aún considerando que Chile es un país que está envejeciendo, y de-

bemos hacernos cargo con políticas reales y concretas».

Consultado sobre su elección de Coquimbo como uno de los primeros destinos en su nuevo rol, el edil destacó el trabajo del municipio local. «El alcalde ha hecho

El alcalde de Huechuraba estuvo en el puerto donde de paso destacó el rol de los funcionarios en la salud municipal durante XIV Conferencia Nacional de CONFUSAM.

una gran gestión, sobre todo en su segundo periodo. Era importante ver esa experiencia de cerca para entender cómo podemos mejorar y generar un trabajo intercomunal más coordinado».

Finalmente, Luksic participó de las actividades de CONFUSAM junto a su presidente, Álvarez Flores, y valoró el compromiso de los funcionarios con la salud pública. «Estamos trabajando juntos, y esa es la clave para avanzar hacia una salud municipal más digna y eficiente».

La finalidad de la reunión fue ver buenas prácticas, temas de salud contingentes, además de esto Luksic agregó «lo que hoy día nos importa a todos, queremos que suba el per cápita y ver cómo podemos colaborar entre municipios con buenas prácticas». Finalizó el edil de Huechuraba.

